

Informationen für Antragsteller

Der Fachkreis Sonnenuhren der Deutschen Gesellschaft für Chronometrie unterstützt Vorhaben zur Erhaltung, Restaurierung und Förderung von Sonnenuhren. Die Sonnenuhren müssen an öffentlichen Gebäuden hängen oder sich in öffentlichen Anlagen befinden.

Der Fachkreis Sonnenuhren stellt hierfür Fördermittel für eine Teilfinanzierung zur Verfügung, gegen Nachweis der tatsächlichen Kosten und nach Beendigung des Projekts, in Ausnahmefällen auch vorab. Über die Höhe der Förderung entscheidet der Förderausschuss. Die Auszahlung erfolgt nach der fachlichen Begutachtung durch den Förderausschuss.

Die termingerechte und sorgfältige Umsetzung des Projekts liegt beim Antragsteller, ebenso wie die eventuell notwendige Einbeziehung weiterer Institutionen, wie Denkmalschutz, Träger öffentlicher Belange etc.

So kommen Sie zu einer Förderung Ihres Projekts

Antrag stellen

Sie können das PDF-Antragsformular direkt ausfüllen, abspeichern und uns per Mail zusenden. Die Anträge sind auf den verfügbaren Formularen zu stellen, gerne auch vor Beginn der Maßnahme, z. B. mit Kostenvoranschlag, und mit den vollständigen Anlagen per Mail an ***su-foerderung@dg-chrono.de*** einzureichen.

Bitte beantworten Sie alle Fragen und legen Sie eine ausführliche Begründung und Beschreibung der Maßnahme mit Fotos o. ä. bei.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte ebenfalls an obige Adresse.

Entscheidung des Förderausschusses

Über die Bewilligung der Förderanträge entscheidet der Förderausschuss, der sich aus erfahrenen Sonnenuhren-Spezialisten zusammensetzt.